



北陽小学校 4年生 学年便り

# だぶりゅでいー 4 W D

- 元気に ● しっかりと
- 最後まで ● 助け合い

2022.5.6 NO.5

## ご参加ありがとうございました！

22日金曜日は、ご来校いただきましてありがとうございました。今回は感染予防のため、各教室においてオンラインでのPTA総会、その後学級懇談を行いました。新学期が始まって10日間ほどの様子を各担任からお伝えした後、学級役員についての話し合いが行われました。まだ決定していない学級は、各担任が引き受けてくださる方のご一報をお待ちしています。ぜひご協力をよろしくお願いいたします。

## 1年生を迎える会頑張りました！

26日火曜日に1年生を迎える会がありました。今回は各クラス10名ずつが代表となり、「ぶんぶんぶん」と「ちょうちょ」をリコーダー演奏しました。限られた期間ではありましたが、休み時間に屋外で演奏するなど、工夫しながら取り組むことができました。本番は堂々とした演奏で、かわいい1年生を迎え入れることができました。



## 土曜授業です！

来週の14日土曜日は、なんとみんな大好き土曜授業です！2・3時間目には、引き取り型下校訓練が行われます。詳しくは、以前配布されました資料をお読みください。なお、振替休業日はありません！！！！



## 運動会練習！

来週から運動会練習が本格的に始まります。気温も徐々に高くなってくるので水筒を必ず持参するようお願いします。

